MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

21 de agosto de 2024

Región Eurasia



España

Durante miles de años, muchos pueblos se trasladaron a lo que hoy es España, lo cual ha contribuido a su variada cultura. La fuerza naval de España propició la exploración del Nuevo Mundo, aportando un inmenso tesoro a sus arcas. Sin embargo, este poder se desvaneció a lo largo de los siglos y los cambios de poder fueron frecuentes. En 1931, España se declaró república. Sin embargo, una guerra civil condujo al país a una dictadura. Tras la muerte del dictador, España se convirtió en una democracia. La Iglesia del Nazareno estableció su obra en España en 1981. Debido a la desconfianza hacia la religión tradicional organizada, por un lado, y al evangelismo, por el otro, muchos españoles, especialmente los jóvenes, tienen un estilo de vida muy secularizado. Con más del 47% de la población en España en un rango de edad entre los 25 y 54 años, los enfoques adoptados por la iglesia para ministrar en las comunidades requieren sabiduría e imaginación. Hay señales alentadoras de que los muros de desconfianza en España se están derrumbando, y que el Espíritu Santo se está moviendo de maneras innovadoras y en nuevos lugares a través del pueblo de Dios.



532 miembros



9 iglesias oficialmente organizadas



7 ministros licenciados y 5 ministros ordenados en 1 distrito

ORACIONES



- Oremos por las iglesias en España, muchas de las cuales se reúnen en lugares que están limitando la obra, por cuestiones de espacio o ruido.
- Oremos para que los líderes de la iglesia en España puedan encontrar propiedades adecuadas para el desarrollo y crecimiento de la iglesia.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por la respuesta recibida a la oración durante el año del 75 aniversario de Alabastro y por de la nueva propiedad de la iglesia en Zaragoza, España.
- Alabado sea Dios por las puertas que se están abriendo al mensaje de santidad bíblica en España y por la transformación que se da a través de Cristo.

INSTANTÁNEA DE MNI



Durante la celebración del 75 Aniversario de Alabastro, se publicó un video donde Diego López, superintendente de distrito de España y coordinador de estrategia de área para el Área Mediterráneo Occidental, comparte la necesidad de propiedades para la iglesia en España que no estén adjuntas a otros edificios, ni sean un piso o apartamento dentro de un edificio residencial. Haga clic <u>aquí</u> para ver el video.

Se ha hecho oración y Dios está respondiendo. El domingo 12 de mayo, la Iglesia del Nazareno en Zaragoza, España, inauguró su nuevo edificio eclesiástico. La iglesia ha tenido una presencia fiel en su comunidad durante los últimos 14 años y el espacio estaba empezando a ser insuficiente.



Al servicio de inauguración asistieron pastores de todo el distrito España que escucharon los testimonios de hermanos y hermanas fieles que esperan con ansias para saber la manera en que Dios usará su iglesia en esta nueva ubicación para dar a conocer a Cristo en su comunidad.

La Iglesia de Zaragoza comenzó como una iglesia plantada. Era la única iglesia de España sin edificio propio. Además, el espacio alquilado limitaba el crecimiento de la iglesia e impedía que la congregación se registrara oficialmente como iglesia en España.

Cuando hubo disponibilidad de un edificio en la misma comunidad donde la congregación estaba sirviendo, los miembros de la iglesia quisieron seguir adelante con la compra de la propiedad. Para ellos, era importante quedarse donde ya habían echado raíces, además de que se trataba de un vecindario con una gran población y potencial.

Además, una nueva pareja de misioneros, que sirve en las iglesias de esta área, está usando la Iglesia de Zaragoza como un espacio para centralizar su obra.

Este proyecto es un bello ejemplo de cómo distintas partes de la iglesia se unen. Los fondos de Alabastro ayudaron a la iglesia local a comprar la propiedad, así como la ayuda de Mission Partnerships. Lo que comenzó como una iglesia plantada es ahora una iglesia completamente organizada.

Visite https://nazarene.org/teams/develop-partnership para aprender más acerca de Mission Partnerships.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región Eurasia? Haga clic **aquí** para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado. Para leer ediciones anteriores, haga clic *aquí*.







